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Chers membres du CSCBB, 
Chers adeptes des sports canins, 
 
Lors de l'assemblée générale 2015, le CC a eu le plaisir d'accueillir 49 membres et 1 invité. 
L'assemblée générale s'est déroulée rapidement et avec succès. La proposition de créer un nouveau 
site Internet a été acceptée à l'unanimité. Je remercie les membres de la confiance dont ils nous ont 
témoigné. 

L'exercice 2015 a été d'une manière générale une année constructive et pleine de succès pour le 
CSCBB.  

En 2015 non plus, le CC n'a pas été épargné de plaintes et de recours. 
Il vise à prendre des décisions en faveur de la race, même si pour les personnes concernées ce n'est 
pas toujours compréhensible.  

La collaboration et la coopération avec les différentes organisations nationales s'avère comme 
d'habitude souvent très problématique. C'est de toute manière à chaque éleveuse et à chaque éleveur 
qu'il incombe d'utiliser pour l'élevage, les mâles et les femelles qui remplissent les conditions pour 
assurer une relève en bonne santé qui corresponde à la norme standard. 

L'exposition du CSCBB du 21 juin 2015 à Aarau a été très bien fréquentée par 24 participants, dont 
plusieurs étrangers. Même 3 Schipperke étaient représentés. Malgré les conditions météorologiques 
déplorables, l'ambiance était bonne et détendue.  

Les championnats suisses des disciplines sportives ont également été très bien organisés, de manière 
compétente, ce qui a été très apprécié par les participants. Je remercie encore une fois cordialement 
les organisateurs, notamment le SMF, qui se sont spontanément chargés de l'organisation du CS 
CSCBB. Je remercie les participants de leur engagement et de leur comportement sportif. 

Le CC a été représenté par un ou deux membres à tous les évènements officiels. Lors des séances, 
les membres du CC ont toujours eu des informations positives à transmettre sur les évènements et leur 
organisation/infrastructure. 

Lors de l'AD de la CTUS, un grand nombre de nouveaux règlements et avenants ont été adoptés. Il 
s'agit maintenant de les respecter et de les appliquer correctement. 

Malheureusement, un membre très fiable du comité et responsable du ressort des chiens de sport va 
se retirer pour l'AG 2016.  Patrick Naef s'occupe du ressort  depuis 5 ans et nous a annoncé son retrait 
depuis déjà 2 ans afin que le CC ait suffisamment de temps pour chercher un/e candidat/e approprié/e. 
La raison de son retrait est compréhensible. Patrick a un jeune chien avec lequel il aimerait de nouveau 
participer à des évènements sportifs. Au niveau professionnel, Patrick est de plus en plus engagé, de 
sorte qu'il ne lui reste malheureusement plus beaucoup de temps pour sa fonction de responsable du 
ressort sportif. Je remercie Patrick très chaleureusement pour son très grand engagement, sa 
participation à l'organisation des affaires et la gestion de son ressort qui représente un volume de travail 
important. 

De nouvelles élections générales sont à l'ordre du jour de la prochaine AD CSCBB 2016. A part Patrick 
Naef, les membres du CC se mettent à disposition pour une réélection. 
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La session spéciale du 28 novembre 2015 à Aarburg, avec les présidents des groupes locaux du 
CSCBB et le comité central, a été très riche en informations. Nous avons eu le plaisir de saluer le 
président de la SCS Hansueli Beer comme orateur invité. Les 6 présidents des GL présents, les 3 
invités et le comité central ont suivi avec grand intérêt les informations très intéressantes de Hansueli 
sur les visions et les nouveautés de la SCS. Dommage que les présidents des GL ne sont pas venus 
plus nombreux à la session spéciale.  

Nous espérons que le nouveau site Internet de la CSCBB sera en ligne au moment de l'AG 2016. La 
refonte et le flux d'information à transférer sur le nouveau site Internet a donné plus de travail que 
nous avions pensé au départ. 

Je vous remercie vivement de votre confiance.  
Mes meilleurs vœux à tous pour un exercice 2016 réussi, sans accident et pleine de succès. 
 
 
 
Heinz Müller 
Président central 
 


